

Capitulo 1 de Pisos de la morgue

Destiny Writer



Image not found.

Capítulo 1

Piso 1

Desperté en una sala oscura... no se escuchaba ningún ruido más que el de mi respirar... me levante para ver que sucedía, de repente escucho una voz a lo lejos de la sala diciéndome.

???: Al fin despiertas, ya era hora que despertaras si no quieres perder el juego. (al final de cada oración se reía locamente)

De repente se encendió la luz de la sala, revelando que estábamos en un sótano con un montón de closets cajas y demás, el sujeto que me hablaba era un chico vestido, de pantalón de lona azul y un suéter blanco con manchas negras sobre toda la parte frontal de el suéter y encapuchado que no se dejaba ver la cara y debajo de la capucha se miraba que su pelo era tan largo para taparle el ojo izquierdo, zapatos blancos con manchas rojas en la suela de los mismos, mientras estaba sentado en una caja al lado de una puerta con una flecha para arriba en el centro.

???: ¿No querrás decepcionar a todos los presentes, o si?

Yui: ¿Qué quieres decir?, no tengo ni idea de lo que hablas.

???: ¿De qué hablas, yui?

Yui: ¿Cómo es que sabes mi nombre?

El sujeto se empezó a matarse de la riza, tenía una sonrisa macabra en la boca, mientras la capucha le tapaba los ojos, mientras se mataba a carcajadas sobre la caja se empezó a quitar la capucha y me miró fijamente, su pelo era negro como la noche, y tenía unos ojos azules como el cielo.

???: como se tu nombre?, es un secreto...

Yui: ¿Que es este lugar?, ¿Porque estoy aquí?, Quien eres tú?

???: Los 13 pisos de la morgue, tu eres una nueva Candidata y no es momento que sepas, (se ríe alocadamente)

Yui: ¿Morgue?, ¿Candidata?, ¿por qué yo soy una?

???: Te lo pondré simple, cada candidato que llega al sótano, pasa a través de los 13 pisos, bueno..... si llega a sobrevivir, y cada persona que se arrepiente de algo importante, viene a caer a el último piso de este lugar.

(se reía locamente)

Yui: ¿yo?, ¿arrepentirme de algo?, ¿Qué es?

???: La verdad no sé, jejeje o si.....

Yui: y ¿Que hago para salir?

???: Muy simple, sube hasta el último piso de este lugar y listo, la puerta más grande te dará la libertad, ve por este camino de primero, te ayudare en lo que necesites..... BUENO, Si me acuerdo (se ríe alocadamente)

Luego el Chico se fue por la puerta que daban a unas escaleras, no entendía que pasaba, porque yo me encontraba en ese lugar, pero no tenía más opción de creerle, avanzar si quería sobrevivir y volver con mi familia y amigos.

Me dirigí a la puerta y me sorprendió lo que logré ver, estaban unas escaleras flotando de color blanco en un paisaje completo de oscuridad que llevaba a un cuarto superior y de ese cuarto salían otras escaleras para un cuarto superior, hasta hacer un total de 13 cuartos.

Yui: No sé qué me espera, pero tengo que avanzar si quiero sobrevivir.

Empecé a subir las escaleras mientras miro que la sala se hacía cada vez más grande, mientras miraba alrededor mientras subía, no se podía ver más que imágenes flotantes transparentes de lo que paso en el sótano.

Cuando llegue a la puerta al final de las escaleras, la puerta tenía un numero romano en la puerta de color negro con unos toques rojos, la puerta medía 3 metros y se miraba que era muy vieja, cuando la abrí sonó una campana y por dentro se miraba que era mucho más grande que por fuera.

Entre a la habitación mirando para adelante y lo único que pude ver fueron casas abandonadas y destruidas, las ventanas rotas, las puertas tapadas con tablones de madera y las paredes están destruidas, las calles tienen faroles rotos y la luz no es mucha apenas se distingue entre la oscuridad y la luz, en el suelo se encuentran líquidos desconocidos de color Rojo.

Cuando de repente por la espalda unas manos me tapan la boca y me apunta con una pistola.....

???: Ve al final de cada piso y escribe el lema del asesino, tienes que encontrarlo antes de que cualquiera de ellos te atrape (se ríe

alocadamente)

Yui: (Esa voz...)

De repente me suelta empujándome y me doy la vuelta para ver que es el mismo chico del piso anterior.

???: (se ríe alocadamente), te asuste?

Yui: ¿Por qué me atormentas así?

???: ¿Atormentarte? Nooooooooooooo, jajajajaja Te estoy ayudando para que logres sobrevivir, En cada piso hay un asesino, psicópata, extraño o como quieras decirle, que ira por tu vida, será mejor que corras jejejejejeje.

Yui: ¿qu- que?, tienes que estar bromeando.

???: (serie alocadamente) Toda persona aquí Apenas te mire, te intentara matar a su manera, espero que estés lista jejeje

Mientras lo decía me dirigía la mirada, como si ya estuviera muerta y no lo supiera, pero si es cierto todo lo que dice tengo que andar con cuidado para que no me pase nada, un asesino por piso, y son 13 significa que hay 13 asesinos que van por mí.

Yui: ¿Cómo encuentro el lema de cada uno de ellos?

-Simple, jeje mira cómo te intenta matar o como juega con Tigo, y lo sabrás, algunos lo dicen mientras que lo hacen.... ups, una pista jejeje.

De repente se escucha que una ventana se rompe al otro lado del piso, dudo que se rompiera por si sola.

???: parece que ya ha despertado jejeje, recuerda: ve al final del piso, con el lema de cada uno de ellos y podrás seguir al siguiente piso, y lo más importante que no te atrape (se ríe alocadamente).

Mientras lo decía inclino la cabeza un poco para el lado izquierdo, mientras sonreía y abría los ojos lo más que podía, solo di un paso para atrás y empecé a correr, no sabía a donde iba, y quien me quería matar, solo corría por un piso que parecía un laberinto de casas abandonadas y destruidas, mientras más corría más me asustaba solo tener la idea de que alguien me quiere matar, me asusta mucho y saber que esa persona me está siguiendo me atemoriza más.

De repente llego como el centro de esta ciudad, hay una fuente en el centro que tiene 4 caminos en cada esquina que conducen a las casas abandonadas, me acerco caminando al centro donde se encuentra la

fuelle, y cuando lleo a la fuente miro del otro lado de la misma miro a una persona sentada rascándose la cabeza, cuando termino de rascarse la cabeza se levantó, se dio la vuelta y me dijo.

???: Te daré 3 segundos para que corras, después de eso te matare antes que me mates.

Yui: ¿matarte?, iiino podría, déjame en paz!!!

¿Empecé a correr, no sabía qué hacer, su lema cual sería?, no tenía ni la más mínima idea de que hacer, cuando pasaron los 3 segundos que el menciono, soltó una carcajada al aire y empezó a perseguirme a toda velocidad, se notaba que el corría más rápido que yo, ya que nuestros tamaños eran distintos yo podía escabullirme por entradas o lugares pequeños en los cuales él no podía hacerlo, cuando estaba a punto de atraparme salieron unas cuchillas de sus guantes de aproximadamente 20 cm del largo, me resbale en una alcantarilla la cual donde caí en agua estancada, el tipo que me perseguía me grito:

???: Si yo fuera tu saldría de ahí, cada hora el agua aumenta y crea una corriente tan fuerte que podría matar a un elefante.

Luego se retiró caminando lentamente, mientras sonreía como si tuviera total control del asunto, me recosté a un lado de la corriente de agua, para descansar, no entendía si él me quería matar por que no se lanzó, de repente escucho unos pazos a la vuelta de la esquina mientras alguien tarareaba, cada segundo que pasaba se hacían más fuertes los sonidos.

???: (se ríe alocadamente), que lindo lugar para pasear.

Yui: ¿Solo sos tu..., que quieres ahora?, ¿me torturaras?

???: Ya te dije, yo vengo a ayudarte para que puedas salir de este lugar.

Yui: y ¿cómo me estas ayudando?, me dejas sola a mi suerte.

???: JAJAJAJAJA, sola a tu suerte?, ¿quién crees que abrió la alcantarilla?, y quien te dijo que tienes que hacer para sobrevivir.

Yui: P...pero

???: (se ríe alocadamente), ahora sígueme que este lugar se volverá un lugar peligroso para estar aquí, tenemos que irnos.

Entonces él se acercó a mi sobre el carril donde estaba y tomo mi mano, me jalo para que empezara a correr sobre la banqueta de la alcantarilla, y pensé: (¿Si todo el mundo quiere matarme en este lugar porque él me está ayudando?, quien es el con exactitud?), no tenía más opción que

seguirlo para poder sobrevivir, entonces él me dijo:

???: Ya que tenemos tiempo jejeje, te explicare mejor así que pon atención, son 13 pisos y un sótano, cada candidato empieza en el sótano, se tiene que poner el lema de cada asesino en la puerta de salida de cada piso, intenta que no te atrapen, ya que todavía te pueden matar aun que sepas el dicho, cuando pongas el lema se abrirá la puerta y apenas salgas por ella el asesino no podrá matarte ni pasar por esa puerta.
¿PREGUNTAS? JAJAJAJAJA.

Yui: ¿cuál es el lema de este asesino y donde están las escaleras a el pasillo?

- (se ríe alocadamente) no puede ser tan fácil, pero... aquí está la salida de la alcantarilla.

Cuando vi estábamos fuera de las alcantarillas y no se escuchaba nada aparte del agua que salía, cuando de repente escucho un grito de furia.

- ¿DONDE ESTAAAAAAAAS?, SE QUE ESTAS VIVA TODAVIA O ESTO YA HABRIA TERMINADOOOOOOOOOOOO.

Cuando escuche esto me temblaron las piernas no podría moverme del miedo, estaba aterrorizada y el chico misterioso me suelta la mano.

???: Bueno te toca correr otra vez, (se ríe alocadamente).

Yui: ¿No vas a ayudarme?

???: A la que quieren matar es a ti no a mí

Me miro con ojos muertos como si no le importara nada, luego suspiro se puso la capucha volteo la cabeza y señalo a unos departamentos de 2 pisos y dijo:

???: El viene por ahí, y las escaleras al corredor están en esa dirección, tienes que ir a las escaleras, entrar al corredor y poner en una pantalla la frase del asesino, también puedes poner palabras que se asemejen a la frase de él, escóndete y aguanta la respiración, él se guía atreves de la respiración, no me recuerdo si era por el sonido en específico de tu respirar o los movimientos que hacen tus pulmones, pero sus ojos no sirven aprovéchate de eso...

Después de esto él se dio la vuelta y se volvió a entrar a las alcantarillas levantando la mano y despidiéndose, mientras que él se desvanecía en la oscuridad, se escuchaban los gritos del asesino haciéndose más fuertes, entonces fue cuando empecé a correr en dirección a las escaleras, y

evitando al sujeto que me intenta matar

Cuando llegué a los departamentos me escondí, en el cuarto número 4, debajo de la cama que estaba desgarrada, cuando de repente llega el asesino, rasgando las cuchillas de su mano por la pared diciendo:

-Jeje, a aquí fue la última vez que te vi.....

-Dónde estás?.....

Cuando yo estaba aguantando la respiración debajo de la cama, él se acerca a el armario y dice

-Sé que estas a quiiiiiii.....

De repente atraviesa el armario por la mitad con sus cuchillas, luego retiro las cuchillas y dijo:

- ¿Falle?.....si, no estaba aquí.

Mira alrededor del cuarto detenidamente, y dice:

-sé que no puedes aguantar la respiración por mucho tiempo.

Cuando de repente se queda enfrente de la cama mirándola fijamente, con una mirada perturbadora y babeando con una sonrisa macabra de oreja a oreja.

-□yaviiiiiiii donde estas□ (con un tono burlón)

Mi corazón latía a 1000 por hora, pasaron los segundos que para mí fueron eternos, mi vida estaba dependiendo de un hilo tan delgado que está siendo acariciado por unas cuchillas, no tenía ni la menor idea que podía hacer.

-MUEREEEEEEEEEEEEEE!!!!!!!

Atravesó la cama con todo el guante con cuchillas, teniendo la intención de atravesarme con ellas y asesinarme brutalmente, Las cuchillas atravesaron la cama de una estucada y quedaron enfrente de mi cara, milagrosamente no me logro dar.

Cuando de repente la actitud del asesino cambio drásticamente, a un sentimiento de aburrimiento y suspiro:

-ah... Volví a fallar, que aburrido.

Fue cuando saco la mano, y se dirigió a la puerta para seguir buscando mientras decía diciendo:

-Es ella o yo.

Cuando me percate que ya no había peligro Salí de la cama y me dirigí a la ventana que conducía a la parte trasera de los departamentos, seguí en línea recta hasta llegar a una pared con una puerta con un círculo gigante en el centro con la cara de mi perseguidor, y un botón a la par de la puerta de color rojo, no tenía más opción de presionarlo, tendría que acercarme a el asesino si quiero saber su lema o frase.

Yui: No sé dónde estoy y a donde conduce esta puerta, pero tengo que salir de aquí.

Yui: de seguro esta puerta que tiene su retrato de seguro aquí es donde tengo que ingresar su lema para avanzar al siguiente piso.

De repente cuando iba a presionar el botón para abrir la puerta, me toman de la mano y me la jala para que así fallara al darle al botón, cuando me percate era el chico encapuchado.

???: Si presionas ese botón le mandarás una señal al asesino del piso, y el podrá verte a través de los muros y no podrás esconderte, aquí yacen las escaleras a donde ingresaras su lema, por eso este es el último lugar a donde tienes que ir, y asegurarte que el asesino este tan lejos que le tome su tiempo encontrarte.

Yui: ¿Entonces qué hago?

???: Es tu decisión no la mía, (se ríe alocadamente).

Yui: Si no hago nada me matará y si presiono esto y me equivoco sabrá donde estoy y moriré, no sé qué hacer

Me miro con cara de preocupación, luego inclino su cabeza y sonrió de forma normal, tenía una bella sonrisa, cuando lo mire, pensé (Todo está bien él me ayudara).

???: Mira, sé que es difícil, nadie le gusta estos pisos, es un castigo por un arrepentimiento.

Yui: a veces pienso que sos alguien normal

???: Te conseguiré tiempo, no es mucho, pero algo es algo.

Yui: no lo sé, será cuestión de tiempo que él me atrape.

???: Su lema es una referencia a: "Es ella o yo"

Yui: Decime cual es.

???: Lo siento, pero no te puedo decir va contra las reglas de este lugar, tienes que descubrirlo por ti sola.

En ese momento me decidí, presionar el botón él me ha estado ayudando a para poder sobrevivir, la verdad no sé qué poder tenga el en este lugar, el asesino lo ignora por completo y siempre está donde lo necesito... bueno, a veces.

Cuando presioné el botón la puerta se abrió, mientras sonaba una gran alarma, sentí un débil puyón en el corazón.

???: será mejor que te apresures, el ya viene y corriendo.

Entre por la puerta y había unas escaleras flotando en la nada hacia uno corredor, empecé a subir con todas mis fuerzas, mientras corría, podía ver a lo lejos fragmentos de recuerdos de este piso. Y cuando llegue al corredor estaba completamente iluminado, en las paredes habían escrituras dibujos que aparentemente había hecho el asesino, y al final del corredor estaba una puerta y a la izquierda estaba el panel donde ingresar el lema del asesino.

Estuve pensando un rato cuando empecé a recordar lo que me dijo el encapuchado

(Es ella o yo.)

En ese momento el asesino grita desde la parte inferior de las escaleras.

-Este es tu final, Ya no puedes esconderteeeeeee

El corazón me latía a 1000, si me equivocaba era mi fin, en lo que ponía el posible lema el asesino sacaba las cuchillas de su guante y corría a toda velocidad hacia mí, cuando llego al corredor paro un breve momento puso la frente en alto, levanto sus garras se las puso en la cara y dijo:

-finalmente tu sangre decorara esta sala y mi sufrimiento TERMINARA!!!!

Cuando termino de gritar empezó a correr rasgando toda la pared, se me acababa el tiempo, cuando termine de escribir y mande el lema, tardo 1 segundo analizarlo que para mí se hizo terno, cuando la luz del corredor se volvió verde, se abrió la puerta y el asesino salto para alcanzarme y yo

me tire a la puerta y la logre cruzar.

Yui: Lo... lo logre pase la puerta.

El asesino se puso de rodillas y grito con todas sus fuerzas, por la frustración

De repente el encapuchado de blanco estaba esperando a un lado de la puerta en la parte de afuera, estaba aplaudiendo y con una sonrisa macabra en la cara.

???: Bravo, lo has conseguido, sobreviviste JAJAJAJA

*Yui: Lo... lo logre, pero el sigue ahí, tenemos que correr

???: ¿No te preocupes, ellos no pueden salir de sus pisos y salas respectivas o me equivoco?

Mientras decía esa frase, se recostó en la pared y mirando fijamente a el asesino en rodillas cuando de repente el asesino levanto la cabeza, se levantó e intento pasar a través de la puerta, pero una especie de muro invisible lo detenía y miro de una forma muy furiosa a el chico encapuchado, fruncía la seño, mostraba los dientes como lobo hambriento de sangre y le grito.

-TU ERES LA MISERABLE RATA!

Toda la atención de él estaba sobre el encapuchado, no paraba de gritarle, como si tuviera toda la energía del mundo para mutilarlo.

- ¿JA, tú crees que podrás vencernos a todos?, Trece te matara apenas te encuentre, no podrás salvar la vida de esta carnada.

Yui(¿Carnada?!)

En ese momento el encapuchado se empezó a reír bruscamente, se deslizo contra el muro poniéndose las manos en el estómago, por el dolor que causaban las risas, cuando de repente paro, se puso enfrente del marco de la puerta para ver cara a cara a el asesino y le dijo:

???: Tú crees que te no sé nada de ustedes?, sé que eres Uno, el primer asesino conozco a todos los de este lugar, ustedes no podrán contra mí.

Uno: No es la primera vez que te metes en nuestros planes, así que decidimos cambiar nuestros pisos, ya no tiene que buscar lemas, ahora tiene que vencernos a nosotros (Se ríe alocadamente).

???: Mmm, eso cambia los planes y lo pone más complicado, pero eso no quiere decir que Yui no sobreviva.

Cuando dijo esa frase, la mirada en sus ojos demostraba mucha determinación y seriedad, de las pocas veces que estado con él, esta es una donde lo he logrado ver serio sin reírse como un maniático. Cuando termino de hablar, me tomo de la mano y me guio por las escaleras diciendo:

-Te quedan 12 pisos más (saca una corta carcajada de presumido)

La puerta se empezó a cerrarse y el piso que estaba antes del inicio de las escaleras empezó a temblar, rápidamente subimos a la escalera, entonces el empezó a subir las escaleras mientras yo iba detrás de él.

Mientras subíamos las escaleras, pude notar que el ambiente era exactamente igual que las primeras escaleras, podía ver lo que había pasado, pero me percaté que unos no eran míos, sino de él que estaba abriendo la alcantarilla, rondando por todas las casas abandonadas y llamando la atención del asesino para que no me atrapara.

Yui: Oye, ¿porque me ayudas tanto?

???: ¿eh?, ¿de qué estás hablando?

Ya que las cosas se calmaron un poco me decidí a hablarle, me adelanté un poco y me puse enfrente de él y no iba a dejarlo pasar, si no me decía o explicaba quién era.

Yui: Explícame quien sos, no me moveré de aquí hasta que me expliques

El encapuchado se dirigió al borde de las escaleras y dijo

???: si yo no quiero no te digo.

Cuando termino de decir esa oración, puso la mitad de sus pies en el borde y la otra mitad en el aire levanto los brazos formando una cruz con su cuerpo y se lanzó, me acerque para evitarlo, pero no llegue a tiempo y callo al vacío.

Él me ha ayudado mucho ¿qué haría si él?, en ese momento me empezaron a salir unas lágrimas y grite porque se tiro, me puse de rodillas y empecé a llorar cuando de repente siento que alguien más arriba de las escaleras me estaba llamando, cuando me percate era el encapuchado, tenía una impresión de sorprendida y el solo se empezó a reír alocadamente de mí al mismo tiempo que me señalaba.

???: Apúrate, ya es momento de avanzar (Se ríe a carcajadas extremadamente altas)

En ese momento se me olvidó, que estaba mi vida en riesgo, me enojé y fui a perseguirlo, después de un rato persiguiéndolo llegamos al piso número 2, este piso tenía algo diferente en el final de las escaleras tenía una plataforma que marcaba una corta distancia entre las escaleras y la puerta.

Como la puerta anterior del piso 1 tenía un número romano dependiendo del piso, esta puerta tenía el número romano número 2 pero también había otra diferencia tenía unas cuantas manchas más de color rojo, de seguro representa la dificultad de los asesinos.

Yui: ¿ahh... supongo que otra vez a lo mismo no?

El me miró tranquilamente mientras yo suspiraba

???: no será lo mismo, Tengo que investigar.

Yui: entonces, ¿qué hacemos?

En ese momento él se quedó pensando un buen momento y yo me senté a la par de la puerta mientras esperaba, solo me quedé viendo todos los recuerdos que pasaban a lo lejos, cuando me percate de algo

En la cintura Él tiene 3 pistolas: una blanca, una negra y una entre esos 2 colores, que significaba todo esto, y por qué no las usa contra los asesinos, todas estas dudas pasaban por mi cabeza, después de un rato el reacciono y yo lo voltee a ver y me dice:

???: Bueno por el momento vuelve a despertar.

Sacó su pistola blanca y negra con la cual me apuntó momento después, el cual me hizo reaccionar de una forma dudosa.

Yui: ¡E- Espera!!, ¿qué estás haciendo?

???: te mando a tu mundo, pero no será por mucho tiempo, ahora quédate quieta que es difícil apuntar con esta pistola.

Yui: ¿por qué me vas a disparar?, ¡respóndeme mis preguntas!

???: (Suspiro)

Después de que suspirara guardo la pistola, se dirigió a la pared y se sentó se quitó la cachucha me invito con la mano para sentarme a la par

de él.

???: Aprovecha intentare responder tus preguntas, pero no prometo responderlas todas.

Entonces me acerqué a él y me senté, no sabía que me ocultaba o lo que él quería conmigo.

Yui: ¿Porque estoy aquí?

???: Todos en el mundo se arrepienten de algo en el mundo, pero cuando la vida de una persona está en juego por el acto del cual te arrepientes, sos traído aquí para que compenses la vida que desapareció con la tuya, pero no sería justo, así que se te da la oportunidad de sobrevivir al castigo.

Yui: ¿incluso tú?

???: sí, de hecho, todos los asesinos que están aquí son personas que sus arrepentimientos pusieron en riesgo demasiadas vidas humanas, como castigo son prisioneros aquí atormentando a los candidatos.

Yui: ¿lo de los pisos tiene algo que ver?

???: sí, el nivel de cada uno de ellos representa cuántas vidas perdieron, ósea el piso uno es el asesino que menos ha matado con su arrepentimiento, el 13 es el que más ha matado en otras palabras

Yui: ¿porque estas tu aquí?

???: yo pertenezco a tu arrepentimiento, también tengo el poder para ayudarte, para que salgas de aquí más fácil.

(¿Pertenece a mi arrepentimiento?!, eso significa que por mi culpa a muerto?, no puede ser)

Yui: ¿entonces estas muerto?

???: Todavía no, este lugar no afecta el tiempo y espacio, algunos de los de asesinos de este lugar ni siquiera han nacido.

Yui: ¿Entonces las personas de cada piso mataron a muchas personas accidentalmente?

???: ¿Cómo sabes que es un accidente?

Yui: Nadie se arrepentiría si lo hubiera hecho a propósito.

La mirada seria que tenía cambio drásticamente, como si digiera algo que lo lleno de esperanza, sus ojos se llenaron de brillo.

???: ¿Esas son todas tus preguntas?

*no, ¿Como te llamas?

Cuando termine de preguntar, él se sorprendió y volteo la cabeza para enfrente y se quedó pensando durante unos segundos

???: Dime akumu

Yui: qué raro nombre, ¿significa algo?

Akumu: es lo contrario a mí

Después de eso se levantó, se quitó la tierra con las manos, aunque no tuviera, se puso la capucha y grito

Akumu: Bueno, te daré tiempo para descansar antes del próximo piso, también ya que me descubrieron actuare con normalidad, quería pasar desapercibido.

Yui: (¿Gritando como un maniático?)

Sacó su pistola blanca con negra, me apunto con ella y mientras lo hacía tenía unos ojos sin vida e brillo y se podía notar los ojos de un maniático al sostener su pistola.

BAAAAN

Me disparo sin dudarle mientras tenía la sonrisa en su boca como si fuera normal en su vida disparar a la gente así, Justo después de que el jalo del gatillo me despierto en mi cama con un grito que logra ahuyentar a los pájaros en mi ventana, estaba sudando como nunca antes y mi corazón latía a mil por segundo.

No entendía que pasaba, pero mire mi teléfono y era lunes en la mañana a las 7:12 am iba tarde para el instituto entonces me empezó a arreglar, no tenía tiempo para desayunar así que solo tome un pan y me lo metí a la boca e iba a salir corriendo para el instituto.

Cuando iba a abrir la puerta pude notar una carta negra en la puerta con un sello rojo pegado con un pin en la misma puerta, esa carta llamo mi

atención y simplemente la tomé, me fui corriendo al colegio pensando.

(¿Que era ese extraño sueño?), ya que iba tarde para el colegio me fui por un ataco que me llevaba a la parte trasera del colegio y logre colarme por ella para llegar temprano, cuando llegue a mi salón todo estaba normal mi grupo de amigas estaban juntas hablando, todo el día estuvo normal mis clases normales sin ninguna anormalidad.

Cuando llego el receso fui a comprar algo de comer ya que por la prisa no pude tomar mi comida, no había nadie en la tienda así que pude comprar algo rápidamente, después de comprar me retiré a mi salón para comer con mis compañeras cuando de repente me recordé sobre la carta, de seguro era de mi madre o padre así que me dirijo a la azotea del colegio ya que si se trataba de una carta familiar no quería que mis compañeras la vieran.

Cuando abrí la carta me percaté que no era de ningún familiar o amigo, estaba escrita con letras rojas y el fondo era de color blanco y lo que tenía escrito me asusto.

Carta de Akumu: "Hola yui, Soy akumu, te dejare descansar entre pisos, todos los domingos cuando duermas serás traída nuevamente aquí, si fuera tu no intentaría quedarme despierta para no venir aquí ya que si no duermes se te pondrá una maldición que solo podrás dormir los domingos. JAJAJAJA."

Cuando termine de leer me asuste, Ese sueño fue real significa que mi vida si está en peligro.

En ese momento me comencé a alterar y a hiperventilar y caí de rodillas no podía pensar en otra cosa, pensaba que todo lo pasado fue un sueño que nada de eso era real y logre mantener la compostura, pero después de enterarme de esto no podría hacer nada para evitarlo.

En ese momento una persona subió al tejado y me logro ver tirada en el suelo y corrió a ayudarme

???: Oye ¿estás bien?

Cuando él me ayudo me empecé a calmar y a respirar normal.

Yui: S-sí, ya estoy bien

???: vamos a la enfermería, tienes que tener mucho cuidado.

En ese momento me llevo a la enfermería para que me atendieran, llegamos y una enfermera me ayudo a recostarme y me ayudo para que

me pudiera recuperar.

Al momento de estar recuperada y de descansar volví a mi salón de clases y pude ver un nuevo estudiante sentado a la par mía, que precisamente el me ayudo, me acerqué y le agradecí por ayudarme, el simplemente asintió con la cabeza y las clases volvieron a retomarse.

Cuando el colegio se terminó regrese a mi casa, me senté en la sala y de repente se fue la luz y escuche una voz.

???: Si le cuentas a alguien de tus arrepentimientos y los pisos MORIRAS!!!

En ese momento me asuste y Salí corriendo a mi cuarto, en ese momento me pude percatar de que había otra nota sobre mi cama, me acerque y la leí

Carta de Akumu: ¡Hola Jeje, soy yo akumu, sé que estas alterada, pero relájate, está prohibido que un candidato abandoné los 13 pisos de la morgue, muy pocas veces a pasado, TRANQUILIZATE!!!, ellos no te pueden hacer daño, solo viví tu vida normal, el domingo cuando duermas volverás aquí, NO TE PUEDEN LASTIMAR, TRANQUILA nos vemos el domingo en la noche JAJAJAJAJA.

No sé por qué leer o escuchar las palabras de akumu son relajantes, talvez sea porque es la única persona que me ayuda en este caso, pero escuchar una voz en mi casa diciendo que si le digo a alguien lo que me está pasando moriré, no me deja del todo conforme.

Los días pasaron hasta que llegó el domingo, no me había llegado ninguna nota más de akumu. Y no he tenido ningún problema más, justo en la noche después de cenar, abraza a mis padres y les dije que los amaba mucho ya que podría ser la última vez que los mirara, después me dirigí a mi cama y me recosté teniendo en mente que podría ser mi último día en la tierra.

Cuando cerré los ojos unos momentos después akumu me estaba puyando con su pistola blanca en un costado de la costilla.

Akumu: Oye ¿estas muerta?

Me susto porque me estaba puyando con su pistola, luego de levantarme, él se dirigió a la puerta, e hizo una reverencia hacia a mí y me dijo:

Akumu: Ya es el momento de que avances al siguiente piso, sé que sobrevivirás.

Yui: (suspiro), no puedes ser normal algún momento?

Akumu: oh, estas seria, ¿ya te resignaste a morir?

Yui :no, no puedo hacer nada para evitar esto, y no tengo opción si por mi culpa muchas personas murieron tengo que afrontarlo.

En ese momento se levantó de la reverencia y me miro con cara de que tenía un plan en mente.

Akumu: qué responsable.

Akumu: Bueno, todos los asesinos cambiaron sus pisos, ya no se me hará tan fácil ayudarte, y ten cuidado los asesinos te intentaran matar a su forma.

Akumu: ¿Solo tengo que vencerlos en su propio juego no?

En ese momento me dirigí a la puerta y presioné el botón para abrirla, y me sorprendí por lo que pude ver.